

## LA CHAUX-DE-FONDS

Collaboration entre bibliothèque et Autisme Neuchâtel.

# L'autisme en livres et en jeux accessibles

Une collaboration inédite vient d'être signée entre l'association Autisme Neuchâtel et, à La Chaux-de-Fonds, la Bibliothèque de la ville (BV) et la ludothèque. Autisme Neuchâtel a remis déjà tout un lot de livres, d'albums et de jeux pour enfants autistes à ces deux institutions. Ce matériel coûte en général fort cher. Pour permettre aux parents concernés de pouvoir emprunter des jeux ou des manuels pour aider leur enfant, sans devoir les acheter, Autisme Neuchâtel s'est tournée vers des institutions expérimentées, aptes à en assurer la meilleure diffusion possible. Pour «permettre aux parents d'accéder à l'information, sans avoir à payer une fois de plus», explique Frédéric Maillard, président de l'association le But, c'est d'instaurer cette collaboration sur la distance, pas de façon ponctuelle. D'ailleurs, une telle coopération avait déjà été mise en place en décembre dernier entre Autisme Neuchâtel et la ludothèque de La Tène, une première pour la région. Et si



L'autisme, dû non à des «mamans frigidaires» mais à des causes génétiques. SP

entre la BV et la Bibliothèque des jeunes. Par exemple un ouvrage de référence, «Apprends-moi le langage», qui coûte la modique somme d'une centaine de francs... Ces livres regroupent trois familles: les témoignages, un aspect pratique et un aspect plus théorique de ce qu'est l'autisme. L'autisme qui n'est pas dû aux «mamans frigidaires» mais à des causes génétiques, rappelle Frédéric Maillard. On naît autiste et on n'en guérit pas, mais plus la détection est précoce, plus l'enfant aura des chances de s'intégrer dans la vie courante.

«Ce n'est pas notre première collaboration, mais celle-ci nous tient particulièrement à cœur», commente le directeur de la Bibliothèque de la ville Jacques-André Humair. Tout en précisant: «Nous, comme service public, avons demandé à l'association Autisme Neuchâtel qu'elle nous signale les titres susceptibles d'être achetés, car nous avons des moyens qu'elle n'a pas». ● ☕

Pour en revenir à La Chaux-de-Fonds, 27 jeux pour commencer seront mis à disposition à la ludothèque, dès la rentrée d'août. Et quelque 40 albums et manuels de référence seront mis à disposition, partenariat.